

SEPTEMBRE 2025

Les bonnes nouvelles de Talence

Les dernières infos de la paroisse catholique de Talence



Dieu au milieu de nous !

Le carnet

Les décès

Prions pour nos défunt et leurs familles :

Yves Roy
Hélène Richard
Laurent Ponelle
Guy Liorzou
Pierre Boyer
Éric Guerin de Tourville
Lucienne Balabuch
Jean-Philippe Lamagnere

Dominique Diné
Aurea Seira
Michel Dell'abadia
Claude Candelon
Andrée Grossard
Kamayi Mukadi

qui nous ont quittés pour rejoindre le Père

Les baptêmes

Prions pour ceux qui ont rejoint notre famille paroissiale par le baptême :

Isaure Razou
Maëlya Guines
Marius Duval
Hippolyte Martinot Lagarde
Valentina Houdayer
Alma Mangungu
Owen Valbousquet
Tahiri Ravelomanana
Clémentine Berthier
Andréa Grannet
Charles-Victor Arczynski

Les mariages

Réjouissons-nous avec les familles pour le mariage de Tatiana Manitcheu et Ygerland Mampassy

Merci À tous les bénévoles de l'été

La paroisse remercie très chaleureusement le Père Egide pour sa présence au mois d'août et toutes les personnes qui ont assuré le service des messes, des obsèques, les travaux durant l'été. Merci de tout coeur pour votre aide précieuse !



Messes : nouveaux horaires dès la rentrée

Voici les nouveaux horaires des messes dominicales depuis le 1^{er} septembre :

Hors vacances scolaires

Samedi 18h Notre-Dame
Dimanche 9h30 Notre-Dame 
Dimanche 11 h Notre-Dame
Dimanche 10h30 Sainte-Famille
Dimanche 19h Notre-Dame (pour les jeunes)

Pendant les vacances scolaires

Samedi 18h Notre-Dame
Dimanche 10h30 Sainte-Famille
Dimanche 11h Notre-Dame
Dimanche 19h Notre-Dame (pour les jeunes)

En semaine, la messe du jeudi 9h sera remplacée par celle du vendredi à 9h.

Les autres horaires restent inchangés. Retrouvez tous les horaires paroissiaux en dernière page du bulletin.



P. Kit Rodger

Vicaire

Repartir du bon pied

En cette fin de mois de juillet ensoleillé, ils étaient 500 000 à braver la chaleur pour aller écouter une parole de vie. 500 000 jeunes assoiffés de vérité et résolus à construire l'avenir, 500 000 à genoux à adorer le Saint Sacrement le Samedi soir dans un silence édifiant, 500 000 à désirer suivre le Christ et son Église, 500 000 à écouter le saint Père les exhorter à prendre leur part dans l'édification d'une civilisation de l'amour. A tous ceux qui se sont associés à cette démarche par leur prière, par leurs encouragements, par leur soutien financier, je veux dire un merci tout particulier. La quarantaine de jeunes de notre paroisse partis vivre cette belle aventure ont su « plonger » dans l'aventure du Jubilé et recevoir les nombreuses grâces que le ciel a déversées !

Chers paroissiens, j'espère que cet été, grave et beau à la fois, aura permis à chacun de se reposer et plus encore de se ressourcer. Je laisse la parole au Père Kit qui nous invite à démarrer cette nouvelle année scolaire du bon pied. Père Geoffroy

« Une foi brûlante toute l'année »

« Quand j'étais jeune, l'été était le moment le plus important de l'année pour ma foi. Grâce aux camps, aux pèlerinages, aux différentes sessions, ma foi était chauffée à blanc ! En revanche, le reste de l'année était malheureusement plus tiède : la flamme se refroidissait peu à peu, attendant d'être réchauffée l'été suivant. Évidemment, cela n'allait pas ! Notre foi est faite pour être brûlante tout au long de l'année. Voici trois bonnes résolutions à prendre ou reprendre en ce début d'année scolaire :

1. Décider d'une vie de prière personnelle. Il est si bon de commencer la journée avec un moment pour le Seigneur, afin de demeurer avec Lui le reste de la journée. 15 minutes de prière est un prix si petit pour avoir une journée réussie ! Il est bon de commencer la journée avec Jésus, mais il faut aussi la finir avec lui. Je vous rappelle que la prière « merci, pardon, s'il te plaît » n'est pas réservée aux enfants !

2. L'importance de prier avec d'autres. Je ne suis pas sauvé tout seul. Je ne suis pas fait pour prier que tout seul. Dans la paroisse il y a des maironnées, des fraternités, des groupes de prière et bien d'autres propositions. Vous pouvez choisir ou même inventer le groupe qui vous plaît. En revanche, il est fondamental de choisir quelque chose.

3. Enfin, l'importance de rendre un service : pas seulement parce que la paroisse a besoin de vous mais surtout parce qu'en servant, notre cœur se transforme !

En ce commencement d'une nouvelle année, c'est le moment de mettre en place ces trois piliers pour une vie de foi équilibrée. Les témoignages de belles choses vécues cet été nous y encourageront.

Bonne reprise à chacun !

La parole du mois - Léon XIV

« Aspirez à de grandes choses, à la sainteté où que vous soyez »

Les nouvelles du mois



Déjeuner des nouveaux

DIMANCHE 5 OCTOBRE
APRÈS LA MESSE

Retrouvons-nous pour la journée de rentrée au hameau de la Sainte-Famille. Messe unique à 11h, suivie d'un apéritif et d'un pique-nique partagé.

Déjeuner des nouveaux le 5 octobre

Nouveaux sur la paroisse? Nous sommes heureux de vous convier à un déjeuner pour faire davantage connaissance ! Rendez-vous le **dimanche 5 octobre** au presbytère de Talence (derrière l'église Notre-Dame).

Le plat est offert. Nous vous remercions d'apporter de quoi garnir le buffet de dessert. **Inscriptions en ligne sur paroisse-talence.fr**

Les Chevaliers de Colomb

Soutenir les prêtres, telle est la vocation des Chevaliers de Colomb. **Vous êtes un homme, vous avez un peu de temps à consacrer ponctuellement pour aider les prêtres** (bricolage, coup de main, petits services), vous souhaitez vivre des temps fraternels entre hommes et progresser dans votre foi ? Le groupe des Chevaliers de Colomb est pour vous !

Pour en savoir plus (sans engagement) : rendez-vous le jeudi 18 septembre à 20h30 pour un apéro dans les salles paroissiales au presbytère.

Lecture de la Bible

Le groupe de lecture de la Bible se réunira au presbytère le lundi **8 septembre** à 14h30.

Accueil à la paroisse



Vous avez des questions, vous cherchez une informations concernant la paroisse, vous souhaitez faire dire une messe... ?

Chaque semaine, l'équipe d'accueil vous reçoit pour répondre à vos demandes au presbytère de Notre-Dame ou au hameau de la Sainte-Famille.

Retrouvez tous les horaires et lieux d'accueil paroissial en dernière page du bulletin.

Projet Amour Conjugal

Ces soirées s'adressent aux **couples mariés**, désireux de redécouvrir le plan extraordinaire de Dieu pour leur mariage.

Première soirée : **mercredi 24 septembre à 20h30** à l'église Notre-Dame.



Préparation au mariage

Le parcours de préparation au mariage 2025-2026 démarrera en décembre 2025. Les couples désireux de faire **une demande de préparation** pourront se présenter à l'accueil du presbytère, **l'un des samedis suivants : 13 septembre, 11 octobre ou 22 novembre** entre 10h et 12h, pour s'inscrire et échanger.

Location de salle à la Sainte-Famille

Si vous souhaitez organiser un événement privé ou professionnel, la salle du Père Matt est mise à disposition.

Capacité d'accueil : 60 à 80 personnes
Tarif : 200 €/journée
Pas de soirée.
Infos et réservation : paroisse-talence.fr/la-paroisse/salles/



Les nouvelles du mois

Neuvaine à Notre-Dame des sept douleurs

La neuvaine a lieu dans l'église Notre-Dame du dimanche 7 au lundi 15 septembre.

Horaire : le samedi à 10h30, les dimanches à 17h, en semaine à 18h

Temps de prière à Marie pour confier vos intentions - Enseignement - Chapelet

Ô Marie, Mère de Jésus et notre mère,
Qui, au Calvaire, avez partagé si courageusement la Passion de Notre Sauveur,
Ô Marie, qui en votre Sanctuaire de Talence,
Savez si bien reconforter les âmes douloureuses,
Accueillez maternellement vos enfants qui viennent vous implorer.
Mère du bon conseil, guidez-nous dans nos résolutions et nos efforts.
Mère sans tache, inspirez-nous l'horreur du péché.
Etoile du matin, fortifiez notre confiance.
Salut des infirmes, soutenez notre faiblesse.
Vierge fidèle, apprenez-nous la vraie charité.
Consolatrice des affligés, aidez-nous à offrir généreusement toutes nos épreuves.
Secours des chrétiens, faites de tous vos enfants une grande famille fraternelle et accueillante.
Reine des apôtres, donnez-nous une âme missionnaire.
Reine des martyrs, soutenez ceux qui donnent leur vie pour le règne de Dieu.
Reine de la paix, donnez la paix à notre monde.
Reine de Talence, priez pour nous.
Ainsi soit-il



Éveil à la foi, Caté, Aumônerie, les inscriptions sont ouvertes !

L'Éveil à la foi, le Caté, Avance au Large Collège, Alegria Lycée reprennent courant septembre. Vous trouverez tous les détails, infos et dates sur le site de la paroisse. Inscription en ligne sur paroisse-talence.fr/nos-propositions/

Pour les plus jeunes enfants, les responsables du caté et de l'éveil à la foi répondront à vos questions lors de la journée du rentrée le 14 septembre.



VOICI LES GRANDES DATES DE L'ANNÉE à noter dans vos agendas !



SEPTEMBRE

- du dimanche 7 au lundi 15 : Neuvaine à Notre-Dame des sept douleurs
- dimanche 14 : journée de rentrée au hameau de la Sainte-Famille, messe à 11h

OCTOBRE

- dimanche 5 : déjeuner des nouveaux après la messe
- dimanche 12 : messe des enfants - 10h30 Sainte-Famille, 11h Notre-Dame

DÉCEMBRE

- dimanche 14 : messe des enfants - 10h30 Sainte-Famille, 11h Notre-Dame
- du vendredi 12 au dimanche 14 : mission de Noël, Talence en lumières

JANVIER

- lancement du parcours Alpha

FÉVRIER

- dimanche 1er : messe des enfants - 10h30 Sainte-Famille, 11h Notre-Dame
- mercredi 18 : messe des cendres, entrée en Carême
- vendredi 27 : soirée de Carême

MARS

- vendredis 6, 13, 20 : soirées de Carême
- vendredi 27 : veillée miséricorde
- dimanche 29 : Rameaux, messe des enfants - 10h30 Sainte-Famille, 11h Notre-Dame

AVRIL

- vendredi 3 et samedi 4 : retraite prêchée pour le Triduum Pascal

JUIN

- samedi 13 : fête de la paroisse au hameau de la Sainte-Famille
- dimanche 28 : messe des enfants - 10h30 Sainte-Famille, 11h Notre-Dame

Et aussi...

Veillée de prière et de consolation



Vous recherchez la consolation pour vous ou vos proches. Vous êtes les bienvenus pour prier ensemble et confier vos souffrances.

Les mercredis 8 octobre, 12 novembre, 10 décembre, 7 janvier, 4 février, 11 mars, 28 avril, 13 mai, 10 juin, 8 juillet.
20h - église Notre-Dame

Projet Amour conjugal



Une soirée par mois pour renforcer sa vie de couple et (re)découvrir le plan de Dieu pour notre mariage.

Les mercredis 24 septembre, 15 octobre, 26 novembre, 17 décembre, 21 janvier, 18 mars, 27 mai, 24 juin.
20h30 - église Notre-Dame

Vie chrétienne



Nouveauté de la rentrée : la Fraternité des disciples de François

Vous vous posez des questions sur les défis écologiques et sociaux ? Vous souhaitez vivre ces défis de façon responsable ? Vous voulez approfondir votre foi au sein d'une fraternité et mieux connaître St François d'Assise ainsi que les écrits du pape François ? Ce parcours est fait pour vous !

Ensemble, nous apprendrons à mieux nous connaître et à grandir spirituellement. Nous explorerons les différentes facettes de la crise écologique et sociale. Avec le père Étienne Grenet, auteur du Christ Vert, nous irons à la source spirituelle de ces enjeux, pour mieux les comprendre à la lumière de l'Évangile. Nous puiserons des ressources spirituelles dans la Parole de Dieu, la vie de saint François, et les encycliques du pape François. Et enfin, nous nous stimulerons mutuellement pour prendre soin concrètement de notre maison commune et de nos frères.

Contact : Karine Duchâtel (06 62 63 96 68)



L'École française de Vie dans l'Esprit : un an pour une vie spirituelle transformée

Qu'est-ce que l'Ecole française de Vie dans l'Esprit ?

C'est une année de formation transformante et passionnante. Nous l'avons vécue avec Grégoire, l'année dernière. Alors que nous essayons d'être disciples du Christ (depuis que nous sommes tombés dans la marmite), nous avons ressenti le besoin d'être renouvelés. Nous avons entendu parler d'une école de vie dans l'Esprit et avons été attirés.

Cette année de formation promet de transformer la vie spirituelle pour être audacieux dans sa foi et devenir missionnaire. Promesses tenues !

Il suffit de constituer une petite fraternité avec d'autres paroissiens, nous étions 7. Chaque mercredi, nous nous réunissons pour un petit temps de louange, des enseignements et des exercices très pratiques : des « activations ». **Une approche concrète et structurée qui visite toute la vie spirituelle pour retrouver une réelle intimité avec Dieu.** Quelques thèmes : la prière, l'écoute spirituelle, les talents naturels et surnaturels, la mission, l'audace que donne l'Esprit Saint, les charismes.

De manière progressive, nous redécouvrons notre filiation à Dieu, notre proximité avec la Parole de Jésus, et la puissance de l'Esprit Saint qui devient présent dans le quotidien. Pour ensuite, créer un noyau missionnaire au sein de la paroisse.

Qu'est-ce que cela a changé ?

Chacun de nous en sort vivifié, grandi, avec une foi éclairée, une audace décuplée et un feu missionnaire. Alors nous partageons notre joie et vous invitons à vous questionner : « **le Seigneur m'appelle-t-il à être renouvelé dans ma vie chrétienne, pour libérer l'action de l'Esprit Saint en moi afin d'activer les charismes et annoncer l'Évangile ?** »

Concrètement, si ça m'intéresse ?

Il suffit de créer une fraternité avec d'autres paroissiens, d'être disponible les mercredis soir et 2 WE dans l'année. Les soirées sont en visio. Cette formation est proposée par le Pôle Mission du diocèse de Paris.

Pour en savoir plus : viedanslesprit.fr
Si l'aventure vous tente, contactez-moi : contact@paroisse-talence.fr

Odile Guist'hau

Témoignage



Jubilé des jeunes à Rome

Du 28 juillet au 3 août, des centaines de milliers de jeunes du monde entier étaient réunis à Rome pour vivre le jubilé et leurs premières grandes célébrations avec le pape Léon XIV. Une semaine de rencontres, de prière et de fraternité à laquelle ont participé près de 25 000 Français, et 150 étudiants et jeunes pro bordelais.

Voici quelques beaux témoignages de jeunes de Talence.

« Cet été, j'ai eu la joie de partir en road trip avec un groupe de jeunes de Bordeaux pour vivre le jubilé des jeunes à Rome. Dès le départ, la Providence était présente : dans les laudes et les vêpres chantées en voiture, dans les rencontres inattendues, dans les visites et les simples instants partagés sur la route.

À Rome, la prière, la veillée miséricorde et l'effusion de l'Esprit Saint ont profondément renouvelé ma relation avec Dieu. Franchir les Portes Saintes, entourée de milliers de jeunes venus du monde entier, a été un moment fort. Je me suis rendue compte que plus notre cœur s'ouvrait, plus il était rempli. Et ce qu'il nous a donné a largement dépassé ce qu'on pouvait imaginer : c'était plus beau, plus profond, plus grand.

Parmi les grâces, il y a aussi eu des moments légers et drôles : couper une pastèque en plein milieu de Rome, ou encore photographier tous les chats croisés en chemin.

Je repars avec un cœur heureux parce que le Seigneur prépare encore de nouvelles joies, et que l'aventure ne fait que commencer. Merci pour ces moments simples et remplis de vie ! »



Claire

« Le jubilé et le road-trip jubilaire ont été magique ! Le pèlerinage est le parfait mélange entre foi, culture et rencontres, et le jubilé en témoigne !

C'est comme une bonne recette de pizza, la pizza du jubilé c'est un road-trip crescendo vers Rome à la découverte de villages et sanctuaires, avec comme base un groupe adorable et bienveillant et des rencontres qui font grandir.

On ajoute à cela Rome, magnifique ville sainte, centre de notre foi, des temps de louange, de prière, des veillées d'adoration et de consolation, de la fête, de l'amitié, du Spritz et à son appogée, un week-end merveilleux à Tor Vergata avec le Pape, de quoi rebooster notre foi pour encore 25 ans ! Et parce que quand il n'y en a plus il y en a encore, un retour plein de surprise et dans une belle ambiance !

Un pèlerinage mémorable qui m'a fait grandir dans ma foi, faire de très belles rencontres et découvrir l'Italie Chrétienne ! Je rends grâce pour cela ! Comme dirait Monseigneur Bertrand, c'était « une dinguerie, le prime, un banger ».

Théo



« Le jubilé à Rome a été pour moi un moment de communion avec les saints. Je ne pensais pas être autant touchée par les saints qu'on allait rencontrer sur la route. Les multiples églises qu'on allait visiter, les reliques de saints qu'on allait voir, qui pour moi étaient au départ plutôt quelque chose de l'ordre de la tradition ou de la superstition. En fait, je me suis retrouvée à vivre un vrai cœur à cœur durant ce jubilé avec des personnes qui ont eu une vie très inspirante sur terre et qui sont un modèle de communion aujourd'hui avec le royaume des cieux.

Cela m'inspire beaucoup, je repars de ce jubilé en ayant approfondi ces relations et en ayant à cœur de vouloir, par moi-même, faire le royaume de Dieu sur Terre et de le vivre avec la jeunesse.

J'ai été profondément touchée par les milliers de jeunes présents. C'est un coup de boost et en même temps un émerveillement de voir autant de jeunes réunis en un seul endroit.

Donc je rends gloire à Dieu et j'espère rayonner de la jeunesse, être un témoignage, me faire disciple du Seigneur et aspirer à la sainteté

toujours plus, car la sainteté est possible et elle est sur cette Terre. Je ressors de ce jubilé avec le feu ardent de ce message d'amour que le Christ a pour la jeunesse, ce message d'espérance et ce message de sainteté pour chacun d'entre nous. »

Claire



« Lors du jubilé, mes pas m'ont ramené à la Trinité des Monts, c'est comme retrouver un vieux chemin que l'on connaît par cœur. J'avais eu la chance d'y vivre pendant un an lors d'une école d'évangélisation.

Ce jubilé a été comme un fil tendu entre hier et aujourd'hui. J'ai pu y retrouver des visages chers et mesurer combien le Seigneur continue d'agir dans ma vie, car c'est bien cela le cœur d'un jubilé, se souvenir pour mieux avancer. Dès le premier jour, nous sommes allés nous recueillir sur le cercueil qui contient le corps du Bienheureux Pier Giorgio Frassati. C'était comme aller rendre visite à un ami, lui qui était profondément tourné vers les autres, tissant des amitiés vraies et solides qui m'inspirent dans ma propre vie. Cela résonnait avec les paroles du Pape lors du week-end de clôture à Tor Vergata, qui nous rappelait que la véritable amitié ne peut exister que « en Christ », comme une étoile polaire qui guide nos pas. Il a insisté sur le fait que l'amitié n'est pas seulement un soutien, mais un chemin qui peut vraiment changer le monde, un chemin vers la paix.

Ce jubilé a aussi été l'occasion de faire de belles rencontres, de celles que seul le Seigneur sait préparer. Parmi elles, je vais vous partager celle de ce jeune musulman rencontré lors de la veillée miséricorde à la Trinité des Monts. Sa soif, son désir de comprendre et de connaître le Christ m'ont fait repenser au service que je vis dans la paroisse en accompagnant les adultes vers le baptême. C'est toujours une grande joie de voir comment le Seigneur se révèle à chacun. »



Clotilde



En 2022, Familya Bordeaux a vu le jour au hameau de la Sainte-Famille. Sa mission est de mettre à la disposition des résidents de la métropole bordelaise- couples, parents, jeunes, seniors et solos - des clefs et l'appui de professionnels pour mieux vivre leurs relations. Familya accueille et accompagne toutes les personnes qui désirent prendre soin de leur vie affective et relationnelle.

Voici quelques clés de lecture pour comprendre son projet associatif.

IDENTITÉ

« Familya » est une association d'intérêt général, d'objet laïc et d'identité chrétienne, qui œuvre à sensibiliser à la santé relationnelle au sein des familles et des couples.

MISSION

La mission de Familya est de « renforcer l'amour et aider à guérir les blessures » (*Amoris Laetitia n°246*).

Pour cela, ses acteurs suscitent et animent, partout en France et à l'étranger, un réseau de « Maisons Familya » destinées à **accompagner la croissance relationnelle des personnes**, des couples et des familles, à toutes les étapes de la vie, de manière préventive tout autant que curative, à l'occasion de **consultations, d'ateliers, de groupes de paroles et de formations**.

VALEURS

- . **L'espérance** : qui croit qu'en dépit des épreuves chaque personne recèle en elle une capacité à (re)trouver le chemin du bonheur.
- . **La solidarité** : qui se veut accessible et prend soin de toute personne, en priorité des plus fragiles et des plus éloignées parmi les plus fragiles et les plus éloignées.
- . **Le professionnalisme** : qui offre, en toute circonstance, un accompagnement bienveillant, compétent et déontologique.



PRINCIPES D'ACTION

- . **L'accueil et l'accompagnement inconditionnel** et sans jugement, de toute personne, quelles que soient son histoire, ses croyances, ses convictions et sa situation familiale ou sociale.
- . Le respect de la dignité de toute personne, en veillant à adapter chaque accompagnement à chaque situation et la plus profonde attention portée à la liberté de chacun.
- . **Une approche préventive** tout autant que curative qui, certes, aide à remédier, mais qui devance et s'intéresse surtout aux causes, en proposant à chacun des outils d'attention à la gestion des défis quotidiens.

DES SERVICES ADAPTÉS À VOS BESOINS

Conseil conjugal et familial : avec l'expertise de conseillers pour surmonter les défis relationnels.

Médiation familiale : pour des solutions apaisantes dans les conflits familiaux grâce à des médiateurs certifiés.

Consultations individuelles : soutien personnalisé pour aborder des problématiques personnelles, que ce soit sur l'estime de soi, les relations ou les transitions de vie

Ateliers et stages : activités thématiques sur le bien-être, la parentalité, ou encore la communication non-violente.

Soutien à la parentalité : outils pratiques pour mieux accompagner vos enfants dans leur épaulement.

Éducation relationnelle et affective : parcours éducatifs et interactifs pour transverser les grandes étapes de la vie

Les propositions de la rentrée chez Familya



PARCOURS REVIVRE

Parcours pour les personnes en cours de séparation ou déjà séparées.

Traverser les difficultés liées à la rupture et trouver des ressources pour rebondir.

1^{re} soirée : jeudi 2 octobre



La préménopause : parlons-en entre femmes !

Un atelier pour se préparer et mieux vivre cette période

Samedi 4 octobre



ATELIER TRICOT

Atelier Tricot gratuit et ouvert à tous

Tous les jeudis à 14h

Venir avec son matériel

L'accueil de Familya est ouvert de 9h à 17h.

Venez pour découvrir les activités proposées, discuter, prendre un café !

Toutes les infos sur familya-bordeaux.fr

Autour de nous



Rentrée du MCR - Mouvement chrétien des retraités

Le Mouvement Chrétien des Retraités -MCR- est un mouvement d'Action Catholique . Il permet l'approfondissement de la foi et l'annonce de la Bonne Nouvelle en équipe paroissiale. À Talence, une rencontre par mois a lieu le mardi à 14h15 au presbytère de Notre-Dame. Un document d'année dont le thème pour la rentrée 2025 est « *Recevoir et Devenir ; un chemin vers soi, vers les autres, vers Dieu* » est remis à chaque participant au moment de son adhésion.

Ces rencontres sont conviviales, chacun s'exprime librement, les partages sont riches de réflexion, ils permettent de faire une relecture de nos vies et sont porteurs de joie et acteurs d'espérance à la lumière de l'Évangile.

Venez nous rejoindre **le 23 septembre** pour une journée d'ouverture et de découverte, au hameau de la Sainte Famille de 9h à 17h, salle du père Matt (avec pique nique).

Accompagnateur spirituel : Père Geoffroy de Marsac

Contact : Suzy Guyonnet 06 14 42 62 35

suzybordguyonnet@gmail.com

Formation à la Doctrine Sociale de l'Église



Vous cherchez des repères pour orienter votre vie familiale et sociale ? Avec la formation Cap DSE, vous pourrez redécouvrir les trésors de la Doctrine sociale de l'Eglise et **trouver des éléments de réponses aux questions concrètes que l'on se pose jour après jour**.

Pour la première fois en Gironde, les AFC vous proposent leur **formation Cap DSE sur 10 mois, à raison d'une soirée par mois** à la maison St Louis Beaulieu.

Première soirée : 30 septembre

N'hésitez pas : inscrivez-vous dès maintenant en ligne !

afc33.org

Horaires paroissiaux

Messes dominicales

Samedi (messe anticipée)

18h - Notre-Dame

Dimanche :

9h30* - Notre-Dame

10h30 - Sainte-Famille

11h - Notre-Dame

19h00 - Notre-Dame

(messe animée par les jeunes)

Adoration-confessions

Mardi : 18h-19h - Notre-Dame

Mercredi : 18h-19h - Sainte-Famille

Jeudi : 18h-19h - Notre-Dame

Vendredi : 18h-19h - Notre-Dame

Samedi : 10h30-11h30 - Notre-Dame

Permanence d'accueil

AU PRESBYTÈRE

Mardi, mercredi, vendredi : 10h-12h

Jeudi : 10h-12h et 16h30-18h30

Modification possible des horaires pendant les vacances scolaires.

AU PAVILLON DE LA SAINTE-FAMILLE

Du mardi au vendredi : 14h-17h*

SUR LE PARVIS DE NOTRE-DAME

Mercredi : 10h-12h*

Horaires du Carmel de Talence

Messe en semaine 8h15

Messe le dimanche 9h

Vêpres tous les jours à 18h

Messes de semaine

Mardi : 19h - Notre-Dame

Mercredi : 7h* - Notre-Dame

19h - Sainte-Famille

Jeudi : 19h - Notre-Dame

Vendredi : 9h* et 19h - Notre-Dame

Samedi : 11h30 - Notre-Dame

24h d'Adoration*

Vendredi : 8h-19h - Notre-Dame

Samedi : 10h30-11h30 - Notre-Dame

Entre 19h et 10h30, accès réservé aux inscrits. Nous avons besoin d'adorateurs.

Inscription à adoration@paroisse-talence.fr

Permanence du Père Geoffroy de Marsac

Tous les jeudis* de 17h30 à 19h au presbytère

* Hors vacances scolaires

Suivez-nous sur les réseaux !



Paroisse de Talence



Whatsapp : envoyer un mail à communication@paroisse-talence.fr



Scannez ce QR Code



Nous contacter

paroisse-talence.fr

contact@paroisse-talence.fr

05 56 80 54 32

Inscrivez-vous à notre newsletter depuis notre site internet



Ne pas jeter sur la voie publique